

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	<a href="#">El Asalto a la Razón</a> Carlos Marín	¿Ni si están matando a alguien...?	Para el secretario de Gobierno capitalino, César Cravioto, si un secuestrador al que va siguiendo la policía se mete con todo y víctima a Ciudad Universitaria y la comienza a apuñalar, los agentes no intervendrán por "respeto a la autonomía". Para justificar la cómplice pasividad policiaca durante la vandalización del Centro Cultural Universitario, adujo: <b>"No puede entrar la Secretaría de Seguridad Ciudadana a las instalaciones, a ninguna de la UNAM, si no es por petición de sus autoridades"</b> .
MILENIO	<a href="#">En Privado</a> Joaquín López-Dóriga	La herencia criminal	<b>Insiste Clara Brugada en que la policía de su gobierno permitió, al no actuar, la vandalización del Museo Universitario de Arte Moderno y la librería Julio Torri por respeto a la autonomía universitaria.</b> Esa salida no le alcanza ante la gravedad del hecho y la impunidad otorgada.
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">El Cristalazo</a> Rafael Cardona	El gobierno tolera encapuchados	Para un gobierno cuya estrategia de conquista del poder se cimentó en la presencia callejera resulta antinatural actuar en contra de grupos encapuchados, violentos y mercenarios. Un claro ejemplo fue la movilización para conmemorar el 53 aniversario de la masacre del 2 de octubre de 1968, <b>un grupo de alrededor 80 personas cubiertas del rostro y vestidas de negro realizó a su paso pintas a mobiliario público y fachadas de negocios, rompió cristales, aventó cohetones, petardos y bombas molotov y agredió a elementos de la SSC con martillos, piedras y explosivos, en estos hechos no hubo detenidos y si los hubo fueron liberados en horas.</b>
MILENIO	<a href="#">Duda Razonable</a> Carlos Puig	Las manifestaciones, el "bloque negro" y ¿la inteligencia?	Los bloques negros, que nacieron como una expresión anarquista frente a represiones de policías y el poder, han sucedido en muchas partes del mundo. Los manifestantes del bloque negro no agreden a ciudadanos, sino a locales, lo que consideran símbolos del poder y, sobre todo, a la policía cuando se aparece. <b>La policía de CDMX ha intentado varias estrategias para enfrentar esos desmanes y no han funcionado.</b> Lo que no habíamos visto hace un tiempo es lo sucedido en las dos marchas de estos días en contra de la llamada "gentrificación": la ausencia de policías. Me corrijo y amplío: <b>la ausencia de estrategia, porque no tiene todo que ver con policías, sino con gobierno.</b>

## Síntesis informativa

23 de julio de 2025

CONTRA RÉPLICA	<a href="#">Línea 13</a>	Viene la tercera marcha contra la gentrificación	Ahí viene la tercera marcha contra la gentrificación en la capital del país y, de acuerdo con los organizadores, la movilización será del Hemiciclo a Juárez a la embajada de EU. Muy seguro, también estarán presentes los grupos que han generado violencia en las pasadas manifestaciones, por lo que las autoridades están obligadas a evitar que se repitan las escenas vividas. <b>Ayer, el secretario de Gobierno, César Cravioto, señaló que se trata de grupo de provocadores y acusó a la oposición de instigar en contra de la administración capitalina. La anterior, argumentaron que la policía no puede entrar a la UNAM, donde causaron desmanes.</b>
----------------	--------------------------	--	---

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	<a href="#">La gran carpa</a>	Desactualizado	La página del Sistema Nacional de Información del Agua, en su sección de <b>Monitoreo de las Principales Presas de México, presenta desactualización.</b>
EL FINANCIERO	<a href="#">Confidencial</a>	Preparan carta a Adán	Nos adelantaron que un grupo de diputados y senadores preparan una carta en la que piden a <b>Adán Augusto López que deje "temporalmente" la coordinación parlamentaria en el Senado.</b>
REPORTE ÍNDIGO	<a href="#">Redes de poder</a>	Río revuelto en el Senado	<b>En lo público, muestras de apoyo para Adán Augusto López, y crítica a los señalamientos hacia el coordinador parlamentario,</b> pero no se crea, pues al interior de la bancada de Morena en el Senado de la República no todo es unanimidad en el respaldo.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes políticos</a>	Calidad moral	<b>Ayer el senador guanajuatense Ricardo Sheffield, que ha brillado por su ausencia en las discusiones más rípidas en el Senado de la República,</b> exhortó a Iván Escalante Ruiz, titular de la Profeco, a revelar los nombres de los morenistas que han pedido favores para evitar sanciones.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Este va arma propuesta alternativa	Ya se ocupa el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, <b>Jesús Esteva, en el cabildeo con sus contrapartes estadounidenses,</b> para evitar sanciones a aerolíneas mexicanas por el traslado de vuelos de carga hacia el AIFA.
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Pensiones millonarias	Que más de un ex funcionario de Pemex levantó la ceja luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum reveló que están a revisión <b>todas las pensiones millonarias que se otorgan a ex empleados de confianza de la empresa.</b>

## Síntesis informativa

23 de julio de 2025

EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo reserva</a>	Del acoso judicial, al acoso con drones a Héctor de Mauleón	Cortesía del Instituto Nacional Electoral que entregó a los institutos electorales de Tamaulipas, la Ciudad de México y del Estado de México, <b>los datos privados del periodista de esta casa editorial, Héctor de Mauleón, hoy su domicilio particular dejó de ser un dato privado.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Nudo gordiano</a> Yuriria Sierra	El autogol del Chicharito	<b>Javier Chicharito Hernández</b> , una vez símbolo de elegancia en el área penal y orgullo deportivo mexicano, acaba de <b>meter un autogol histórico.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	El CJNG y el corredor Chiapas-Tabasco	<b>La trama de corrupción que involucra a Hernán Bermúdez Requena, secretario de Seguridad de Tabasco durante la administración de Adán Augusto López</b> y de Carlos Merino en ese estado, va mucho más allá de la propia entidad e, incluso, de esos personajes.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Denuncia mamá de Luisa Alcalde exclusión de su hija	Al interior de la 4T corre como pólvora el mensaje enviado por Bertha Luján, una de las políticas más cercanas a Andrés Manuel López Obrador, donde se queja de que <b>su hija Luisa Alcalde fue excluida por La Jornada en la reseña del Consejo Nacional de Morena del domingo.</b>
EL FINANCIERO	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	Los sinvergüenza	<b>Helen Schulman</b> , autora de Tontos por amor, un libro que colecciona historias personales, escribió ayer en The New York Times un breve ensayo que <b>tituló "La vergüenza del concierto de Coldplay.</b>
LA JORNADA	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández López	Caso Bermúdez-Adán	En la especie, la Defensa Nacional tuvo decenas de constancias de datos e indicios que apuntaban a la <b>vinculación criminal del jefe policiaco nombrado por Adán Augusto López Hernández en Tabasco.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">365 días</a> Ciro Gómez Leyva	La Madriguera europea de la 4T	<b>A mediados del año pasado, voces de la 4T comenzaron a llamar a Madrid la Madriguera de la derecha:</b> lugar donde se ocultaba cada vez más gente de mal vivir, como los expresidentes Peña Nieto, Calderón, Salinas huidizos críticos del "movimiento de la transformación".
24 HORAS	<a href="#">La divisa del poder</a> Adrián Trejo	Sale el gobierno (otra vez) al rescate de Pemex	<b>La Secretaría de Hacienda informó que emitirá "notas pre-capitalizadas "para dotar de liquidez a Pemex,</b> esto es, que contratará deuda con cargo al Gobierno federal para solventarla frágil situación financiera de la empresa.
LA JORNADA	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván Ochoa	Aranceles	<b>Como se había anticipado, los aranceles del presidente Trump, al final del hilo, tendrían que ser pagados por las empresas y los consumidores tanto de Estados Unidos como de sus proveedores internacionales.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	Las mentiras del caso Bermúdez	Dos años, nueve meses y cinco días después, el hoy <b>senador Adán Augusto le dijo a</b> <b>Ciro Gómez Leyva:</b> <b>"La verdad es que no sospeché. Si hubiese sospechado, pues inmediatamente lo hubiésemos separado del encargo". ¿Usted le cree? Yo tampoco.</b>

## Síntesis informativa

23 de julio de 2025

EL ECONOMISTA	<a href="#">Signos vitales</a> Alberto Aguirre	Intimidación y censura	<b>Los síntomas de un entorno institucional crecientemente hostil al periodismo en México son visibles</b> y preocupantes para distintas instancias enfocadas a la protección de la libertad de expresión.
EL FINANCIERO	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	¡Cancen las mañaneras!	<b>Claudia Sheinbaum heredó un sinnúmero de problemas y "nexos" de su antecesor.</b> No encuentra el hilo negro, ni la tijera para cortar por lo sano. La lista es interminable: economía, salud, seguridad, educación y medio ambiente
MILENIO	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar Camín	La dictadura germinal. El libro	<b>La dictadura germinal. Diario de la destrucción de la democracia mexicana.</b> Este es título del libro que he publicado en la colección Debate de Penguin Random House que empieza. Circular estos días.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Serpientes y escaleras</a> Salvador García Soto	La Barredora también llegó a Chiapas con Rutilio	<b>Los tentáculos el grupo criminal "La Barredora", liderado por el secretario de Seguridad de Tabasco, Hernán Bermúdez Requena,</b> también llegaron hasta el estado de Chiapas aprovechando la cercanía no sólo geográfica del estado limítrofe, sino también la cercanía política familiar que existía entre el grupo Tabasco.
24 HORAS	<a href="#">Teléfono rojo</a> José Ureña	La milicia vigilaba al titular de Seguridad de Tabasco	<b>Acaso lo peor para Hernán Bermúdez Requena es la larga vigilancia</b> a la cual fue sometido desde las alturas del poder por sus entonces actividades sospechosas.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán del Río	Los datos "no confirmados"	<b>Por eso me cuesta mucho trabajo creer que los militares responsables de analizar la información de inteligencia relacionada con el crimen organizado en Tabasco,</b> durante el gobierno de Adán Augusto López Hernández, hayan alimentado los reportes que enviaban sus superiores con datos no confirmados.
LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a>	Reaparece para despedir a Ozzy Osbourne	Vaya forma de reaparecer del diputado Sergio Gutiérrez Luna, luego de haberse ausentado del Consejo Nacional de Morena. <b>Y es que resulta que el legislador aprovechó su posición como presidente de la Cámara de Diputados para difundir una esquela por la muerte de Ozzy Osbourne.</b>
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Gentrificación, consulta ciudadana	<b>La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, tomó la decisión de ir a fondo contra la gentrificación, pero quiere que sea un ejercicio que tenga respaldo de la población mayoritaria.</b> Por esa razón anunció el inicio de una amplia consulta ciudadana para consolidar el Bando 1, que contiene su estrategia para contrarrestar los efectos más nocivos de la gentrificación.
REFORMA	<a href="#">Templo mayor</a> F. Bartolomé	Pemex barril sin fondo	<b>Vaya barril sin fondo en el que se ha convertido Pemex.</b> Además del privilegiado trato fiscal y la inyección directa de recursos presupuestales, ahora también se busca "fortalecer" a esa vapuleada empresa ¡con deuda.
LA RAZÓN	<a href="#">Bajo reserva</a> Bibiana Belsasso	Tecnología obsoleta: la torre sin control	<b>La mañana del pasado 21 de julio un avión de Aeroméxico Connect realizaba su aterrizaje cuando otro avión de la empresa Delta Airlines se posicionó en la misma pista con la intención de despegar y, casi se estrellan.</b>

## Síntesis informativa

23 de julio de 2025

REFORMA	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Volar a ciegas	Las aerolíneas mexicanas y los pasajeros de todas las nacionalidades estamos pagando las consecuencias de la insistencia de <b>AMLO en gobernar con ocurrencias.</b>
REFORMA	<a href="#">De política y cosas peores</a> Catón	Amacizado	Un político, ante una acusación hecha a un inferior suyo, suele <b>aducir siempre que no se dio cuenta de lo que éste hacía.</b>
EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">A la sombra</a>	En Tamaulipas piden solo transitar de día	El gobernador de <b>Tamaulipas</b> , Américo Villarreal, recomendó a los turistas que acudan a su estado por la temporada vacacional que <b>transiten por las carreteras de día, para así tratar de garantizarles la seguridad.</b>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC